

Die Freunde der Universität Mainz e. V. und
die Stiftung „Johannes Gutenberg-Stiftungsprofessur“

trauern um Herrn

Universitätsprofessor Dr. Andreas Cesana

der am 8. Mai 2019 im Alter von 68 Jahren verstorben ist.

Herr Professor Cesana war seit seiner Berufung zum Professor für Philosophie an die Johannes Gutenberg-Universität Mainz im Jahr 1996 bis zum Jahr 2016 Leiter des Studium generale der Universität. Als Mitglied des Vorstands der Vereinigung der Freunde der Universität Mainz e.V. regte er die Johannes Gutenberg-Stiftungsprofessur an und trug maßgeblich zu ihrer Gründung im Jahr 2000 bei.

Seit der Gründung der Stiftung bis zum Jahr 2015 war Herr Professor Cesana Vorsitzender des Vorstands der Stiftung. Ihm verdankt die Stiftung, dass für die Stiftungsprofessur Persönlichkeiten gewonnen werden konnten, die Fachperspektiven zu verbinden und übergreifende Einsichten zu entwickeln vermochten. So konnten in jedem Sommersemester Vorlesungsreihen zu grundlegenden wie aktuellen Themen die Universität und die Stadt bereichern.

Die Johannes Gutenberg-Stiftungsprofessur verliert mit ihm einen hoch geachteten ehemaligen Vorsitzenden und Förderer und einen überaus geschätzten Freund, der mit diplomatischem Gespür und philosophischem Scharfsinn den Weg der Stiftungsprofessur geprägt hat. Wir werden sein Andenken stets in Erinnerung behalten.

Seiner Frau und seinen Kindern und deren Familien gilt unser tiefes Mitgefühl.

Freunde der Universität Mainz e. V.
Vorstand und Kuratorium

Stiftung „Johannes Gutenberg-Stiftungsprofessur“
Vorstand und Kuratorium